



Protokollauszug

aus der
17. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur
vom 17.06.2021

öffentlich

Top 5 Sonstiges

Frau Dr. Seemann informiert über den aktuellen Sachstand zu den Skulpturen vom Staudenhof. Eine temporäre Aufstellung auf der Freundschaftsinsel würde im Bereich des Hafens erfolgen. Das „Sitzende Mädchen“ könne noch in 2021 aufgestellt werden.

Frau Aabel nimmt Bezug auf den zur Kapp-Putsch-Tafel erschienenen Presseartikel. Die Tafel wurde nicht, wie in dem Artikel geschrieben, entfernt. Es handle sich hierbei um eine fehlerhafte Übermittlung von Informationen. Sollte eine inhaltliche Auseinandersetzung mit der Tafel in der Gedenktafelkommission gewünscht sein, könne dies erfolgen.

Herr Zander regt an, dass, sollte eine Überarbeitung der Tafel erfolgen, auch diese barrierefrei gestaltet werden sollte (z.B. Audiodeskription).

In Bezug auf den 17. Juni 1953 berichtet Frau Aabel, dass anlässlich des Gedenkens eine Kranzniederlegung in der Gedenkstätte Lindenstraße erfolgte. Bis dato würde der Tag nicht als offizieller Gedenktag geführt. Das einzurichtende Gremium für die Erinnerungskultur müsse sich unter anderem auch mit dieser Thematik auseinandersetzen.

Auf Nachfrage von Frau Hünecke, berichtet Herr Linke über die Veranstaltung am 15.06.2021 im freiLand von KulturMachtPotsdam zum ersten Kulturpolitischen Forum. Man sei gut ins Gespräch gekommen habe gegenseitiges Verständnis entwickelt und habe unter anderem darüber gesprochen, wie man die Verwaltung weiter entwickeln könne. Bei Interesse könne der etwa zweistündige Diskussionsbeitrag bei Youtube angeschaut werden.